

# **Bericht**

## **des Außenpolitischen Ausschusses**

**über den Antrag 135/A(E) der Abgeordneten Claudia Gamon, MSc (WU), Kolleginnen und Kollegen betreffend Einrichtung eines unabhängigen Expertenforums für analytische Begleitung des Brexit-Prozesses zur Steigerung der diesbezüglichen Reaktionsgeschwindigkeit der Bundesregierung**

Die Abgeordneten Claudia Gamon, MSc (WU), Kolleginnen und Kollegen haben den gegenständlichen Entschließungsantrag am 28. Februar 2018 im Nationalrat eingebracht.

Der Außenpolitische Ausschuss hat den gegenständlichen Entschließungsantrag in seiner Sitzung am 07. März 2018 in Verhandlung genommen. An der Debatte beteiligten sich die Abgeordneten Dr.<sup>in</sup> Stephanie **Krisper** und Dipl.-Ing. Nikolaus **Berlakovich** sowie die Bundesministerin für Europa, Integration und Äußeres Dr.<sup>in</sup> Karin **Kneissl**.

Bei der Abstimmung fand der gegenständliche Entschließungsantrag der Abgeordneten Claudia Gamon, MSc (WU), Kolleginnen und Kollegen nicht die Zustimmung der Ausschussmehrheit (**für den Antrag: N, P dagegen: V, S, F**).

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Außenpolitische Ausschuss somit den **Antrag**, der Nationalrat wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, 2018 03 07

**Dipl.-Ing. Nikolaus Berlakovich**

Berichterstatter

**Mag. Andreas Schieder**

Obmann

